
 

【役員会資料】                                      2022.11.26  自治会 

 １１／１４開催）自治懇談会 結果報告  

  

役員の皆さんには、質問事項の検討・選定、懇談会への参加等、ご協力に頂き、誠に有難うございました。 

懇談会の結果を以下、ご報告いたします。 

 

  ●出席者 地元自治会役員他１１名 … 地域振興会１，自治会，まち協，一般を含む１０名。 

       行政責任者他１０名 … 警察署１，建設局､港湾局 各１，都市局３、東灘区役所４名 

  ●質疑事項  先月役員会で確認した自治会質問（１０件）、振興会からの質問（６件）。 

  ●質疑応答結果／行政対応の評価（成果・課題等）    なお詳細はスクリーンでご報告。 

（＊） ｢○｣：対応済 1件  ｢×｣：進展なく要フォロー３件  ｢△｣：経過を要見守り５件  「－」：その他１件 

番号 質 疑 事 項 件 名  評価

（＊） 

１ 犯罪・交通事故・火災の発生件数およびその内容について  － 

２ まちの「交番機能」の在り方について × 

３ アイランドセンター駅でのエスカレーターの設置について × 

４ 電線の地中化（無電柱化）について × 

５ 神戸ファッションプラザ・旧商業棟の活用計画について △ 

６ 旧ＡＯＩＡ跡の事業・開発計画について   △ 

７ マリンパークでの海釣りについて      △ 

８ ハーバーハイウェイのＥＴＣ化について 〇 

９ 西ゲート通り北側付近の道路渋滞対策について △ 

１０ 交差点・歩道付近の繁茂した雑草の除去について △ 

１１ リバーモール付近の歩道の雑草について         （地域振興会要望） － 

１２ ベンチの塗装について                 （ 同 上 ） － 

１３ コールセンターの体制について             （ 同 上 ） － 

１４ 駐停車違反に対する取り締まり・巡回等について     （ 同 上 ） － 

１５ 電気自動車の有料充電設備の設置について        （ 同 上 ） － 

１６ イベント広場の空きスペースについて          （ 同 上 ） － 

 

●植松・東灘区長コメント   

① まちの将来の姿【今後のまちづくりの方向性】の流れの中で進んでいるとの認識である。 

② 今後は出来上がったものを利用して頂くことが重要と考える。 

  ③ 引続き、魅力のあるまちを継続させていきたいので、ご協力をお願いする。 

 

【参考：神戸市 専用コールセンター 】 平日８：４５～１７：３０ ８ヶ国語・ﾜﾝｽﾄｯﾌﾟ対応 

▪ 道路公園１１０番⇒ ０７８－７７１－７４９８ 道路、公園遊具不具合、放置自転車等通報 

▪ クリーン１１０番⇒ ０７８－７７１－７４９９ 産廃、不法投棄、野外焼却 調査依頼 

▪ 生活衛生ダイヤル⇒ ０７８－７７１－７４９７ 飲食店/理容所、飼犬登録、犬猫譲渡 

以上 


